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Oggetto: Preoccupazione per il Progetto di nuova linea ferroviaria TAV Torino Lione. Consiglio 
Comunale Aperto del 28 giugno 2023. Risposta. 

 

Facciamo seguito alla richiesta da noi presentata lunedì 19 giugno 2023 e alla vostra risposta da 
noi ricevuta mercoledì 21 giugno 2023. 

Prendiamo atto che l’Amministrazione, sotto la pressione di centinaia di cittadini (in larga 
prevalenza rivaltesi) ha deciso di convocare un Consiglio Comunale Aperto per il prossimo 
mercoledì 28 giugno 2023. 

Purtroppo riscontiamo che l’atteggiamento di questa Amministrazione non agevola il confronto 
con i cittadini. 

In primo luogo le modalità organizzative dell’incontro sono alquanto discutibili. 

La scelta della Sala Consiglio è chiaramente inadeguata a offrire la necessaria capienza per ospitare 
la presenza di coloro che vorranno intervenire, anche in relazione alla dimensione degli aderenti 
alla richiesta presentata. Considerato che la seduta è stata organizzata dalla Conferenza dei 
Capigruppo riunitasi martedì 20 giugno, ovvero il giorno seguente la nostra richiesta, risulta 
quantomeno curioso comprendere quali impedimenti vi fossero a utilizzare altri locali comunali 
(ad esempio l’Auditorium Franca Rame). La presenza della trasmissione in streaming dell’incontro 
non può costituire un alibi per la limitatezza del locale e, in ogni caso, non offre alcuna possibilità 
di discussione attiva per chi fosse obbligato a seguire da remoto. 

L’orario indicato per l’incontro (17:30) rende difficile la partecipazione dei cittadini. In particolare 
coloro che rientrano a fine giornata di lavoro sono ulteriormente ostacolati dalla presenza di 
cantieri sulle viabilità di collegamento con Torino (un piccolo assaggio dei disagi causati dai cantieri 
TAV). Si ritiene pertanto doveroso uno spostamento dell’orario di inizio a non prima delle ore 
20:00. 

Constatiamo inoltre, con rammarico, che l’Amministrazione replica ancora l’approccio unilaterale 
già tenuto nel precedente incontro di dicembre, proponendo unicamente tesi favorevoli alla 
realizzazione dell’opera con i suoi proponenti governativi, non fornendo un contraddittorio tra 
posizioni differenti e paritarie. 



Il momento degli interventi dei cittadini è indicato in termini aleatori. Deve invece avere uno 
spazio e un tempo il più possibile ampi e congrui rispetto alle fortissime preoccupazioni espresse 
dai rivaltesi, anche attraverso la raccolta firme consegnata. 

Ribadiamo infine che l’incontro deve essere adeguatamente e preventivamente pubblicizzato 
presso tutta la popolazione rivaltese. 

Distinti saluti 

 

 

Il Comitato No Tav Rivalta 

Rivalta, ## giugno 2023 

 


